Seinen barbarischen Weltherrschaftsanspruch hat jetzt der amerikanische Imperialismus übernommen. Euer glorreicher Sieg, Eure ruhmvolle Erfüllung des Vermächtnisses Sun Yat Sens hat diesen amerikanischen Weltherrschaftsgelüsten einen schweren Schlag versetzt und die Kräfte der Freiheit und des Friedens in der ganzen Welt und auch in Deutschland in ungeheurem Maße gestärkt.

Ruhm und Ehre dem großen chinesischen Volk!

Ruhm und Ehre dem Andenken Sun Yat Sens!

Es lebe die Kommunistische Partei Chinas, der Organisator des Sieges über den Imperialismus in Eurem Lande!

Es lebe das Bündnis aller friedliebenden, demokratischen, antiimperialistischen Kräfte in der ganzen Welt!

Der Parteivorstand der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Wilhelm Pieck Otto Grotewohl

Telegramm des Parteivorstandes vom 12. März 1950